
FG-Sitzung vom 16.03.2016 
 
Anwesend: Tobias, Nadine, Victoria, Toni, Dominik, 
Sebastian 
Abwesend: Florence, Amélie, Kevin, Vanessa, Valerio, 
Elian, Robin 
Es fehlen: Charles, Nicola, Sara, Daniele, Galya 
 
 

1. Protokolle 
a. Protokoll der letzten Sitzung vom 18.05.2017 

i. Genehmigt; keine weiteren Anmerkungen  
 

2. Projekte 
a. Erstsemestlerwoche 

i. Findet vom Montag, 18 Sept. bis Donnerstag, 21. Sept statt; der 
Apéro wird dieses Jahr gestrichen; die Durchführung von 
Rundgängen und Informationsveranstaltungen wurde innerhalb 
der FG aufgeteilt; um als Erstsemestler regelmässig Informationen 
zum Studium zu bekommen, soll neben der Möglichkeit, sich mit 
der Emailadresse in einer Liste einzutragen auch die Möglichkeit 
gegeben werden, sich über einen QR-Code Informationen zu 
beschaffen 

 
b. Weihnachtsessen: 

i. Neuster Stand: Weihnachtsapéro findet am 17. November statt; da 
die Leitung für das Weihnachtsapéro (Catherine) nicht mehr in der 
FG ist, übernimmt Nadine das Projekt; stattfinden wird das Ganze 
im Cliquenkeller, wo bereits reserviert wurde; Deko ist vorhanden; 
es gibt 100 Tickets + 20 Reservetickets; der Eintrittspreis wird sich 
zwischen 12.- und 15.- bewegen und beinhaltet einen 
«Willkommensdrink»; der Abend wird zudem unter dem Motto 
„Christmas warm-up“ stattfinden, bei dem sich jeder nach Lust und 
Laune getreu dem Motto anziehen oder schmücken kann; ein 
eventueller Basteltermin für das Herstellen von Deko steht noch 
aus 

 
c. Psychoparty: 

i. Hauptleitung (Catherine) ist nicht mehr in der FG und die 
Psychoparty steht auf der Kippe; soll die Party überhaupt 
stattfinden?; die Balz hat noch keinen Termin angegeben, wann 
diese Party überhaupt stattfinden soll; wenn innerhalb einer 
Woche keine Infos seitens der Balz kommen, dann fällt die Party 
ins Wasser 

 
3. Aktuelles 

a. Mitgliederaustritte: 
i. Austritte bekannt gegeben haben: Catherine und Sara Diggelmann 

ii. Laut Statutenregelung müssen austreten: Charles, Sara Schmid, 
Florence, Allegro, Nicolas, Valerio, Robin 



 
b. Beförderungskommission: 

i. betrifft die Beförderung von Frau Lieb und Herrn Gaab zur 
Vollprofessur; dafür müssen Gutachten eingeholt werden, auch von 
den Studenten (FG) 

ii. die FG ist sich einig, dass Frau Lieb die Vollprofessur verdient 
hätte; sie wird als Person wahrgenommen, die nahe an den 
Studenten ist, klare Ziele vorgibt und ausserhalb der Vorlesungen 
engagiert ist 

iii. Herr Gaab wird von der FG als professionell und engagiert 
wahrgenommen, aber auch als unstrukturiert, besonders was 
Grundlagen (Propädeutikum) betrifft; Betreuerfunktionen nimmt 
er grösstenteils wahr und beantwortet Emails rasch 
 

c. Bewerbung für FG-Ämter (provisorisch): 
Präsidium: Tobias 
Vize-Präsidum: Nadine 
Kassier: Dominik 
Fakultätsausschuss: Toni 
Fakultätsversammlung: Kevin, Paulo 
Prüfungskommission: Victoria, Toni 
Regenz: Nadine, Toni 
Studierendenrat: Sebastian, Daniele, Sara 
Stipendienkommission: Tobias 
FG-Mailadresse: Tobias 
Protokoll: Lionel 
Webmaster: Nadine, Toni 
FG-Wand: Eliane 

 
4. Berichte Gremien  

a. Fakultätsausschuss: hat nicht stattgefunden 
b. Fakultätsversammlung: hat nicht stattgefunden 
c. Prüfungskommission: hat nicht stattgefunden 
d. Regenz: hat nicht stattgefunden 
e. Studierendenrat: besprochen wurde der Umbau der Skubar (heisst neu 

Verso), die nach dem Umbau doppelt so gross werden soll 
f. Kommission für Chancengleichheit: hat nicht stattgefunden 

 
5. Varia 

a. Bewertung der Vorlesung von Rui Mata: 
i. Die Bewertung wurde durch Paulo durchgeführt (da ein Antrag zur 

Vollprofessur ausstehend ist); die Bewertungen der Vorlesungen 
Kognition II und Geschichte der Psychologie ergaben, dass diese als 
relativ schwer wahrgenommen werden, wohl nicht zuletzt, weil die 
Vorlesungen auf Englisch gehalten werden 

 
b. Master in SWE: 

i. viele Seminare im Masterstudiengang SWE überschneiden sich; 
dies stellt ein Problem dar, das leider nicht wirklich 



wahrgenommen wird; die FG soll sich als zuständige Instanz 
einschalten 

c. Revisor: 
i. Charles ist nicht mehr in der FG, jemand anderes soll das Amt 

übernehmen 
 

d. Kontowechsel: 
i. Es gibt keinerlei Infos zum Kontowechsel seitens Skubar (vor 

Semesterende wurden ihnen alle Unterlagen zugeschickt, mit der 
Zusicherung, sie würden sich um den Rest kümmern) 


